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Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollant: Michael Werner

30.05.2018

Anwesende

Gewählte:

Isabella Miller, Seves Keser, Niklas Hörcher, Hannes Kallwies, Fabian Westphal, Leslie Brackha-
gen, Michael Werner, Lena Rieckmann

Freie gewählte Mitglieder:

Entschuldigt:

Kim Fahlbusch, Stephan Dallmer-Zerbe, Manuela Ritter

Gäste:

Christine Lang
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Beginn 18:06

Begrüÿung

Prüfung der Beschlussfähigkeit

Es sind acht gewählte Mitglieder anwesend. Die Fachschaft ist beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Der Tagesordnung wurden folgende Punkte hinzugefügt: Lernwochenende, Kerngruppe, Wahlen.
Die geänderte Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Berichte

Vorsitz

Alles was angefallen ist, wird in späteren Punkten besprochen.

Referate

Finanzen

Hannes stellt die aktuelle �nanzielle Situation der Fachschaft vor. Aufgrund aktuell noch nicht
abgeschlossener Anscha�ungen, kann die Fachschaft zu diesem Zeitpunkt über ca. 600e abstim-
men.

Technik

Linus wird das gemeinsame Logo der Fachschaften ANT und MaIn auf die FS MINT-Website
stellen.

Andere Gremien

StuPa

Der Antrag der FS MaIn zu Kleiderkostenübernahme wurde aufgrund von Unklarheiten auf der
letzten Sitzung des StuPa's zurück genommen. Da die FS MaIn T-Shirts im Voraus gekauft hat,
muss auf der nächsten StuPa-Sitzung eine Diskussion darüber angeregt werden, wie in diesem
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Fall die Regel �ein Kleidungsstück pro Person� ausgelegt werden soll. Auf der Sitzung wurde
mit Dr. Petra Roÿkopf über die Nicht-Entfristung der Verträge im Bereicht des Hochschulsports
geredet. Grund dafür soll sein, dass die Verträge nicht länger als ihre gesicherte Finanzierung
laufen dürfen. Das COAL hat weitere 2000e beantragt, da ein Sponsor kurzfristig abgesprungen
ist. Zu dem hat die queere Woche angefangen. Es wurden Meinungsbilder über verschiedene
Vorschläge abgestimmt, wie mit dem zurückerstattetem Geld von AutoKraft verfahren werden
soll.

COAL

Das COAL hat mit einem Minus von ca. 4000e besser gewirtschaftet als erwartet. Alle Vorräte an
Würstchen und Bier konnten verkauft werden. Es waren schätzungsweise 8000 bis 10000 Besucher
da. Das COAL sollte in dem nächsten Jahr nicht gröÿer werden.

FS ANT

Die nächste Sitzung der FS ANT �ndet am 06.06.2018 statt. Isabella wird dort für die FS MaIn
anwesend sein.

SA MINT

Es wurde über eine Entfristung einer Professur diskutiert. Es lagen Beschwerden von Studenten
vor. Allerdings wurden diese nie vernünftig gesammelt, weshalb die Diskussion nicht hinreichend
geführt wurde. Als Folge daraus, sollten die Fachschaften Problem, die von Studenten getätigt
werden, besser dokumentieren. Auÿerdem sollen die Studenten vermehrt darüber informiert wer-
den, dass sie sich bei Problemen an ihre jeweilige Fachschaft wenden können. Zudem wurde in
diesem Zuge eine engere Verknüpfung der Fachschaften diskutiert. Vorschläge dazu waren: FS-
Konvent, den Runden Tisch mit der Präsidentin der Universität, sowie eine zentrale Anlaufstelle
für Probleme.

Evaluationen

Die Evaluationen des letzten Semesters sind noch nicht da.

Anscha�ung eines neuen Druckers

Es wird ein neuer Drucker für die FS Lounge benötigt. Linus hat ein schwarz-weiÿ Laserdrucker
für ca. 170e rausgesucht. Die Anscha�ung soll von der FS ANT und FS MaIn zu gleichen Teilen
getragen werden. Damit Linus den Drucker zeitnah kaufen kann wurde ein Antrag über 170e für
die Anscha�ung des Druckers gestellt. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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Chillen und Grillen

Das Chillen und Grillen soll vor dem Sommerfest statt �nden. Als Terminvorschläge wurden der
14.06.2018 und der 21.06.2018 vorgeschlagen. Über die Termine wird mit der FS ANT Rückspra-
che gehalten.

Heliprof

Der Heliprof soll auf dem Sommerfest verliehen werden. Die Wahl wird daher vorher statt �nden.
Allerdings muss Christian Ehlers aktuell auf dafür benötigte Daten warten. Falls das Chillen und
Grillen statt�ndet, kann die Wahl während dessen statt�nden. Auÿerdem soll es wieder für die
Teilnahme an der Wahl Gutscheine geben. Falls das Chillen und Grillen statt �ndet, sollen die
Gutscheine da eingelöst werden können. Ansonsten sollen die Gutscheine für das Sommerfest
gelten.

Lernwochenende

Das Lernwochende wird vom 07.07 bis zum 08.07. statt�nden. Es sollen diesmal auch Dankschön-
geschenke für die Tutoren organisiert werden. Zudem soll die Verp�egung nur aus geschmierten
Brötchen bestehen. Finanzielles soll auf der nächsten Sitzung geklärt werden.

Kerngruppe

Die Kerngruppe hat angefragt, ob die FS MaIn sich an der Organisation des Grillen und Chillen
im Rahmen der Vorwoche beteiligt. Dies wird am 11.10.2018 statt �nden. Leslie wird für die
FS MaIn zu dem Planungstre�en am 13.06. gehen. Der Antrag auf �nanzielle Beteiligung der
FS MaIn am Grillen und Chillen wurde auf die nächste Sitzung verschoben, um Details des
Planungstre�ens abzuwarten.

Wahlen

Bis jetzt haben viele Mitglieder der FS MaIn keinerlei Information bekommen, dass die Kandi-
datenlisten der nächsten studentischen Wahlen geö�net sind. Daher soll diese Information mehr
verbreitet werden. Leslie und Seves werden am 01.06 nach der LADS2 Vorlesung um 10 Uhr
Werbung für die Wahlen machen, um mögliche Kandidaten für die FS MaIn, aber auch für an-
dere studentischen Gremien anzuwerben. Lena wird bei Prof. Prestin anfragen ob er uns bei
der Werbung im Studienfach MML unterstützt. Zudem wird Isabella Werbung innerhalb der
Medieninformatik machen.
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Dinner in White

Die FS PSY will ein Dinner in White veranstallten. Die Idee ist, dass sich Studieren im Karle-
bachpark zu einem groÿen Picknick tre�en und weiÿe Kleidung tragen. Die Resonanz innerhalb
der FS MaIn ist eher gering.

Abnahme der Protokolle

Protokoll vom 16.05.18

Das Protokoll, mit redaktionellen Änderungen, wurde mit 0 Gegenstimmen und einer Enthaltung
angenommen.

nächste Sitzung: Mittwoch, den 14.06.2018 um 18:00 in der FS-Lounge
Protokollant: Isabella Miller

Ende 19:29

5


